

Rinden tributo en La Habana a jóvenes masacrados en Humboldt 7



La Habana, 20 abr (RHC) La FEU, Federación Estudiantil Universitaria, de La Habana, en nombre del pueblo cubano, rindió tributo a los cuatro jóvenes que fueron asesinados en Humboldt 7 un día como hoy, hace 60 años, por los esbirros de la tiranía de Fulgencio Batista.

Universitarios de la capital cubana se reunieron en Humboldt 7, la misma calle donde un 20 de enero de 1957 Fructuoso Rodríguez, José Machado, Juan Pedro Carbó Serviá y Joe Westbrook fueron masacrados, allí se les rindieron tributo a esos eternos compañeros de aula.

El acto estuvo encabezado por el primer viseresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Raul Alejandro Palmero, presidente de la FEU de la Universidad de La Habana, y estuvieron presentes, además, combatientes del Directorio Revolucionario, entre otros representantes de organizaciones políticas y de masas.

Durante la cita, a la entrada del edificio de apartamentos, donde exactamente cinco semanas después de las acciones del 13 de marzo de 1957, esbirros de la tiranía de Fulgencio Batista ultimaron a esos cuatro jóvenes, sobrevivientes todos de aquella epopeya, Raúl Alejandro Palmero expresó que la lucha de las

noveles generaciones no es de discursos políticos porque está en la participación activa que tiene la FEU en la vida política de nuestro país y en la tranquilidad de contar con una educación gratuita y de tranquilidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127614-rinden-tributo-en-la-habana-a-jovenes-masacrados-en-humblodt-7>



Radio Habana Cuba